



**Nombre del alumno:**

ELISA PÉREZ PÉREZ

**Nombre del profesor:**

MTRA. YANETH FABIOLA SOLORZANO PENAGOS

**Diplomado en:**

COMPETENCIAS EDUCATIVAS VIRTUALES

**Materia:**

METODOLOGIA PARA EL DESARROLLO DE LA ENSEÑANZA VIRTUAL

**Nombre del trabajo:**

ENSAYO SOBRE EL TEMA:

“MODALIDADES DE EDUCACIÓN ASISTIDA”

Frontera Comalapa, Chiapas a 26 de septiembre del 2020

“No es la especie más fuerte la que sobrevive, ni la más inteligente, sino la que responde mejor al cambio”. Charles Darwin

Los desafíos de la educación hoy en día han sido los desafíos de otros tiempos, de acuerdo al tiempo en que vivimos el ser humano se va acomodando a los nuevos cambios o muere en el intento, como seres humanos racionales, que tenemos que acomodarnos a los nuevos cambios vertiginosos que se van presentando, todo de acuerdo al contexto en el que vivimos y por supuesto nunca olvidando la parte integral del ser humano.

La frase citada anteriormente me lleva a analizar lo que hoy en día vivimos, para muchos con esta pandemia en la que aún nos encontramos vino a hacer una revolución digital, los maestros pegaron el grito en el cielo echándole la culpa al gobierno, los padres de familia hicieron lo mismo y los alumnos ni que decir, muchos conocidos se acercan a mí y me preguntan lo que ya se con anticipación, -maestra qué piensa usted de las clases en línea, ellos esperan una respuesta que todos da, no va a funcionar, esa respuesta esperan y considero que la negatividad que se le ha dado se ha generalizado ya que la mayoría está encendido en ese modo, a lo que quiero llegar con esto es que nos hace falta educación digital, así como nos hace falta otros tipos de educación como sexual, vial, y otros temas transversales, así mismo nos hace falta educación digital.

Estoy muy agradecida con UDS debido a que nos han preparado para estos cambios que ya se veían venir, nosotros estábamos ya trabajando con la modalidad B-learning y nuestros alumnos ya estaban inmersos en el cambio, nosotros estamos respondiendo al cambio, no nos estamos resistiendo.

Considero que jugamos un rol principal en cuanto a la educación entonces somos quienes debemos poner el ejemplo, hay maestros allá fuera quejándose de esta modalidad cuanto más desanimados van a estar sus alumnos, debemos ser el ejemplo, quien enciende la luz del conocimiento, debemos ser la chispa que enciende

esa luz, en lo personal siempre me ha gustado compartir a mis alumnos y compañeros lo que voy aprendiendo, necesitamos compartir con nuestros alumnos herramientas que los convierta en autónomos en su aprendizaje, sacarle el mejor provecho a la e-learning, hay mucho por aprender todavía.

La educación va cambiando con el tiempo, a través de la historia nos hemos dado cuenta como se han venido dando los cambios, por ejemplo la educación tradicional que duró mucho tiempo, para muchos esa educación era la mejor y pensaron que hasta acababa el mundo que no había más allá de eso, y después cambiaron muchas cosas, antes un niño era inteligente porque sacaba dieces y se le ponía más atención a ese niño y no al que reprobaba pero era bueno en música, ahora nos damos cuenta que hay diferentes tipos de inteligencia y no quiere decir que porque no saca dieces no es inteligente, y así sucesivamente hasta llegar a lo virtual lo de hoy es lo online y debemos tener presente que es otra realidad y no quedarnos en la caverna, porque allá fuera hay otra realidad llena de muchas sorpresas, llena de vida, en lo personal siempre digo que tenemos como docentes que ser éticos en nuestra labor, actualizarnos, tomar cursos, estar inmersos y preocupados por lo que le vamos a compartir a nuestros alumnos.

Nos falta mucho por supuesto, pero lo más valioso es que tengamos la voluntad, la disciplina en nuestro proceder, que tengamos visión por el cambio, para que así cuando cambiemos esa mentalidad podamos contagiar a nuestros alumnos siempre con el ejemplo.

#### REFERENCIA:

Antología UDS, proporcionada por la Mtra. Fabiola Solórzano Penagos.